

Allo La Seyne... Ici les colonies de l'Ardèche

FONTBONNE

Mardi 8 Août

La deuxième délégation municipale, dans son périple des colonies de vacances est passé le mardi 8 août, il y a exactement une semaine à Fontbonne.

M. Stauffer et M. et Mme Brumel nous réservent le meilleur accueil ; à l'heure où nous arrivons alors que les petits colons sont encore en promenade, à la colonie l'on s'active pour le repas.

On y trouve une atmosphère familiale, partout dans les locaux les toute-petits trouvent le confort et le bien-être. Nous devons remercier M. et Mme Brumel qui, gérants de cette maison, préparent avec affection le séjour de nos colons.

Mais les enfants arrivent par groupes et voici que les fillettes nous entourent, nous racontant avec force détails les innombrables activités qui ponctuent leur vie à la colonie :

Cabanes, cueillettes de myrtilles, concours de coiffure, pique-niques, promenades, jeux de plates, etc...

Les veillées animées où les danses et les chants mimés laissent aux enfants de merveilleux souvenirs (n'est-ce pas le bourdon, la fée, le prince, les Danols, les lapins, etc...).

Les activités manuelles sont aussi très appréciées et les petites filles ne s'ennuient pas et apprécient la sollicitude bien paternelle de M. Stauffer.

LAMASTRE

Mardi 8 Août

Et nous voici à Lamastre, où M. et Mme Bosc nous accueillent très amicalement et nous font visiter les bâtiments très vastes et nous parlent de leurs grandes filles.

Ces grandes filles qui se sont empressées de nous raconter leur joie de vivre à la colonie et leur enthousiasme à participer à toutes les activités.

Ici on est en pleine fête pour le millénaire de la ville.

Nos filles en profitent pour mieux connaître Lamastre et se livrent à des enquêtes vivantes et instructives (visite d'usine « Bas Guy », renseignements au Syndicat d'initiative sur le climat, le tourisme, auprès de M. Mazabras directeur du cours complémentaire qui leur prête ses documents sur l'histoire de la ville).

Comme elles se passionnent aussi pour les travaux manuels (rotin, plâtre, couture, tricot, poupées de papier, raffia...).

L'art dramatique aussi a sa place de choix dans les veillées ; il ne fait d'ailleurs pas oublier le

sport, le cinéma, la pêche, le chant et nous quittons ce soir-là de grandes filles bien occupées qui trouvent que le temps passe vite à la colonie.

DESAIGNES

Mercredi 9 Août

Quelle ambiance ! Quelle joie de vivre se lit dans les yeux des tout-petits.

Là, Mme Poncet et M. Argaud nous accueillent avec l'affection communicative qu'apprécient tous ceux qui les approchent et nous visitons les locaux.

M. Argaud est très fier du bloc sanitaire et de la cuisine... et c'est une fierté bien justifiée.

Il pense toute l'année à ce séjour de nos petits Seynois et apporte des améliorations constantes à leur installation matérielle.

Les petits nous entourent, ils sont beaux et contents. Les monitrices s'entendent bien (elles tiennent à ce qu'on le dise !) et nous

racontent les multiples activités des enfants et leurs « bons mots »

« Chestaine, ouvre la lumière qu'on entende le cirque ». (Il s'agissait d'un cirque ambulant installé non loin de la colonie).

Il y a eu guignol, des petits prennent un bâton pour aller châtier le méchant... Chants mimés cinéma, manège, les enfants s'amuse... et avec eux, les adultes

Notre chauffeur n'a plus rien à apprendre sur les innombrables farces et attrapes dont il fut l'aimable victime souriante.

Nous quittons l'Ardèche avec un pointe de mélancolie.

Partout, nous avons trouvé ce même souci des éducateurs, ce même souci de l'enfance, de ses joies de sa santé, du nécessaire épanouissement des vacances, cette même gentillesse à l'égard d'une population qui accueille avec sympathie nos petits Seynois.

Au revoir l'Ardèche.

A bientôt enfants seynoïses.

Ils reviendront avec une provision de santé, de bonne humeur pour affronter l'année scolaire.